

Von „L'inverno è passato“ bis „Chum mir hued ufe Putz“

Auch dieses Jahr trat das Männerriege-Chörli im Zentrum Aettenbühl auf. Direkt zu Beginn wollten die Männerstimmen mit dem heiteren Tessiner-Kuckuck als Frühlingsboten und der Begleitung durch Akkordeon und Gitarre das nasskalte Winterwetter, das sich draussen präsentierte, vergessen machen. Das laute Klatschen des zahlreich erschienen Publikums machte deutlich, dass es ihnen gelungen war. Auch die nachfolgenden Stücke taten der guten Stimmung keinen Abbruch und während den Pausen sorgte Bruno Arnold mit einer spontanen Akkordeon- und Gesangseinlage dafür, dass die Fröhlichkeit, das Mitsingen und das Applaudieren eigentlich nie abebbte. Dazwischen servierte der Gönnerverein Aettenbühl allen Anwesenden gratis Kaffee und Kuchen. Zum Schluss schien es, als nähmen die Besucher den Titel eines dargebotenen Liedes „Chum mir hued ufe Putz“ wirklich wortwörtlich, denn nach der letzten Darbietung mussten die Sänger noch einige Zugaben präsentieren, bis sie von den dankbaren Zuhörern endlich entlassen wurden. Allen Mitwirkenden, die zum Gelingen dieses erfolgreichen Anlasses beigetragen hatten, einen herzlichen Dank und der nächste Auftritt des Männerriege-Chörlis im Zentrum Aettenbühl folgt bestimmt.

Gönnerverein Aettenbühl